
Задания 33 группа с 13 апреля по 17 апреля  

Дисциплина « Обществознание» 

Преподаватель: Полякова О. А. 

Задания с 13-17 апреля 2020 г. 

Учебник « Обществознание» А. Г. Важенин 

 Темы:1. « Обязанность защиты Отечества. Основания отсрочки от военной 

службы. Право на альтернативную гражданскую службу.»  

 Задание:   Используя образовательные ресурсы( литература, интернет) 

подготовить сообщение на тему: « Обязанность защиты Отечества» 

 Тема: 2 «Права и обязанности налогоплательщиков». 

  Задание: изучить ниже изложенный лекционный материал законспектировать в 

тетрадь . 

 Налоговые правоотношения предполагают наличие трёх типов участников: 

- налогоплательщик, уплачивающий налоги; 

- государство, в чью пользу налогоплательщик уплачивает налоги; 

- налоговый агент – работодатель, либо юридическое лицо, которому гражданин 

оказывает услуги. Обязанность налогового агента – исчислять и от имени 

налогоплательщика уплачивать налоги. К примеру, работники получают зарплату 

сразу «чистыми» - т.е. без учёта уже удержанного налоговым агентом налога.  

Ключевая фигура налоговых отношений, безусловно, - налогоплательщик. 

Налоговый кодекс устанавливает основные его права: 

- получать в налоговых органах по месту учета бесплатную информацию о 

действующих налогах (сборах), законодательных и иных нормативных актах, 

регулирующих порядок и условия их уплаты. Консультации налоговой инспекции 

можно получить лично при обращении, по электронной почте или телефону; 

- получать от налоговых органов и других уполномоченных государственных 

органов письменные разъяснения по вопросам применения законодательства о 

налогах и сборах; 

- использовать налоговые льготы в установленном порядке при наличии 

оснований. К примеру, налоговыми льготами являются изъятия или вычеты 

(выведение из-под налогообложения части дохода или собственности); налоговые 

скидки (уменьшение ставки налога) и т.п. 

- получать отсрочку, рассрочку, налоговый кредит (отсрочку платежа по уже 

начисленному налогу) в порядке и на условиях, предусмотренных Налоговым 

кодексом; 



- на своевременный зачет или возврат сумм излишне уплаченных либо излишне 

взысканных налогов, пени, штрафов; 

- представлять свои интересы в налоговых правоотношениях лично либо через 

своего представителя; 

- присутствовать при проведении выездной налоговой проверки; 

- не выполнять неправомерные акты и требования налоговых органов и их 

должностных лиц, не соответствующие Налоговому кодексу или иным 

федеральным законам; 

- обжаловать в установленном порядке решения налоговых органов и действия 

(бездействие) их должностных лиц; 

- требовать соблюдения налоговой тайны.  

Налогоплательщики обязаны: 

- уплачивать законно установленные налоги; 

- встать на учет в налоговых органах, если такая обязанность предусмотрена 

Налоговым кодексом. В этом случае налогоплательщику будет выдано 

свидетельство о постановке на учёт в налоговом органе и индивидуальный номер 

налогоплательщика (ИНН); 

- вести в установленном порядке учет своих доходов (расходов) и объектов 

налогообложения, если такая обязанность предусмотрена законодательством о 

налогах и сборах; 

- представлять в установленном порядке в налоговый орган по месту учета 

налоговые декларации. Налоговые декларации обязаны ежегодно подавать 

индивидуальные предприниматели, государственные служащие, депутаты органов 

государственной власти РФ и субъектов РФ; 

- представлять в налоговый орган по месту жительства индивидуального 

предпринимателя, нотариуса, занимающегося частной практикой, адвоката, 

учредившего адвокатский кабинет, по запросу налогового органа книгу учета 

доходов и расходов и хозяйственных операций; 

- представлять в налоговый орган по месту нахождения организации годовую 

бухгалтерскую (финансовую) отчетность не позднее трех месяцев после окончания 

отчетного года; 



- представлять в налоговые органы и их должностным лицам в случаях и в порядке, 

которые предусмотрены настоящим Кодексом, документы, необходимые для 

исчисления и уплаты налогов; 

- выполнять законные требования налогового органа об устранении выявленных 

нарушений законодательства о налогах и сборах, а также не препятствовать 

законной деятельности должностных лиц налоговых органов при исполнении ими 

своих служебных обязанностей; 

- в течение четырех лет обеспечивать сохранность данных бухгалтерского и 

налогового учета и других документов, необходимых для исчисления и уплаты 

налогов, в том числе документов, подтверждающих получение доходов, 

осуществление расходов (для организаций и индивидуальных предпринимателей), 

а также уплату (удержание) налогов, если иное не предусмотрено Налоговым 

кодексом.  

Контактный телефон 89271276948 

Электронная почта  PolyakovaOxan@yandex.ru 

 

АСТРОНОМИЯ 

Преподаватель: Данилова Таисия Викторовна 

16 апреля 2020 г. 

 Тема урока:  Эволюция Вселенной и жизнь, проблема внеземных цивилизаций. 

Задание: Используя  различные источники информации напишите в 

рабочей тетради конспект урока 

Консультации: (вопросы и выполненные задания принимаю по электронной почте 

demina.taisiya@mail.ru ) 

Понедельник-пятница с 800 -1400 ч. 

ИНОСТРАННЫЙ ЯЗЫК (английский язык) 

 
Преподаватель: Бирюкова В.П. 

Отчет предоставлять в виде фото заданий в тетради  

в VK. https://m.vk.com/vera_alieva 

 

Занятия №№55-58 

 

13.04.2020 Перевод технического текста. 

 

Transportation. 

 

mailto:demina.taisiya@mail.ru
https://m.vk.com/vera_alieva


I.Прочитайте и переведите текст, ответьте на вопросы по тексту. 

Transportation is a major contributor to air pollution in most industrialised nations. 

According to the American Surface Transportation Policy Project nearly half of all 

Americans are breathing unhealthy air. Their study showed air quality in dozens of 

metropolitan areas has worsened over the last decade. In the United States the average 

passenger car emits 11,450 pounds (5,190 kg) of the greenhouse gas, carbon dioxide 

annually, along with smaller amounts of carbon monoxide, hydrocarbons, and nitrogen.  

 Animals and plants are often negatively impacted by automobiles via habitat 

destruction and pollution. Over the lifetime of the average automobile the "loss of habitat 

potential" may be over 50,000 square meters (540,000 sq ft) based on primary production 

correlations.  

  Fuel taxes may act as an incentive for the production of more efficient, hence less 

polluting, car designs (e.g. hybrid vehicles) and the development of alternative fuels. 

High fuel taxes may provide a strong incentive for consumers to purchase lighter, 

smaller, more fuel-efficient cars, or to not drive. On average, today's automobiles are 

about 75 percent recyclable, and using recycled steel helps reduce energy use and 

pollution. In the United States Congress, federally mandated fuel efficiency standards 

have been debated regularly, passenger car standards have not risen above the 27.5 miles 

per US gallon standard set in 1985. Light truck standards have changed more frequently, 

and were set at 22.2 miles per US gallon in 2007. Alternative fuel vehicles are another 

option that is less polluting than conventional petroleum powered vehicles. 

 

1. Is transportation a major contributor to air pollution in most industrialised nations? 

2. How many Americans are breathing unhealthy air? 

3. Are animals and plants  often negatively impacted by automobiles via habitat 

destruction  and     pollution? 

4.   May  fuel taxes  act as an incentive for the production of more efficient, hence less 

polluting, car designs (e.g. hybrid vehicles) and the development of alternative fuels? 

5. Are today's automobiles about 75 percent recyclable, and using recycled steel helps 

reduce energy use and pollution? 

 

15.04.2020 Перевод технического текста. 

 

Automobile production. 

 Specialists in automobile industry deal with designing and manufacturing cars, so 

they should know that the production of the automobile comprises the following phases: 

1) Designing, 

2) Working out the technology of manufacturing processes, 

3) Laboratory tests, 

4) Road tests, 

5) Mass production (manufacturing). 

Why is it necessary to know all these facts? 

It is important to know them as before the automobile (car or truck) is put into mass 

production, it should be properly designed and the automobile must meet up-to-date 

requirements. 

http://en.wikipedia.org/wiki/Air_pollution
http://en.wikipedia.org/wiki/Greenhouse_gas
http://en.wikipedia.org/wiki/Carbon_dioxide
http://en.wikipedia.org/wiki/Carbon_monoxide
http://en.wikipedia.org/wiki/Hydrocarbons
http://en.wikipedia.org/wiki/Nitrogen
http://en.wikipedia.org/wiki/Habitat_destruction
http://en.wikipedia.org/wiki/Habitat_destruction
http://en.wikipedia.org/wiki/Primary_production
http://en.wikipedia.org/wiki/Fuel_tax
http://en.wikipedia.org/wiki/Hybrid_vehicles
http://en.wikipedia.org/wiki/Alternative_fuel
http://en.wikipedia.org/wiki/Truck
http://en.wikipedia.org/wiki/Alternative_fuel
http://en.wikipedia.org/wiki/Polluting
http://en.wikipedia.org/wiki/Petroleum
http://en.wikipedia.org/wiki/Air_pollution
http://en.wikipedia.org/wiki/Habitat_destruction
http://en.wikipedia.org/wiki/Habitat_destruction
http://en.wikipedia.org/wiki/Fuel_tax
http://en.wikipedia.org/wiki/Hybrid_vehicles
http://en.wikipedia.org/wiki/Alternative_fuel


          What are these requirements? 

The automobile must have high efficiency, long service life, driving safety, ease of 

maintenance and pleasant appearance. 

In order to obtain all these qualities engineers should develop up-to-date methods of 

designing cars, using new types of resistant to corrosion light materials. Also it is 

important to know computer science because it is intended to shorten the time between 

designing and manufacturing. Computers offer quick and optimal solutions of problems. 

          But before the car is put into mass production all its units and mechanisms are 

subjected to tests, first in the plant’s laboratory, then the car undergoes a rigid quality 

control in road tests. Only then the car is put into mass production. Why are these tests 

required? What qualities are required of the automobile? The modem automobile must be 

rapid in acceleration, must have smooth acting clutch, silent gearbox, dependable brakes 

and steering system, as well as pleasant appearance. Also it must be comfortable and 

have all conveniences. 

1. What do specialists in automobile industry deal with? 

2. What do you know about  the production of the automobile? 

3. Why is it necessary to know all these facts? 

4. What are these requirements? 

5. What qualities are required of the automobile? 

 

17.04.2020 ПОВТОРЕНИЕ УЧУЧЕННОГО МАТЕРИЛА. 

 

17.04.2020 ДИФФЕРЕНЦИРОВАННЫЙ ЗАЧЕТ 

 

Вариант 1. 
 

Задание 1. Прочитайте текст и выполните задания указав, какое из утверждений верно 

(True), а какое содержит неверную информацию (False). 

In the past English industrial prosperity rested on a few important products, such as textiles, 

coal and heavy machinery. Now the UK has a great variety of industries, for example heavy 

and light industry, chemical, aircraft, electrical, automobile and many other industries. 

For instance, Newcastle is famous for coal industry, the county of Lancashire for its textile 

industry. The Midlands, or the central counties of England, are famous for the production of 

machinery, coal, motorcars and chemicals. 

Speaking about the cities of the UK the first mention should be made of London, the capital 

of the UK. It is a big port on the River Thames, a major commercial, industrial center. Leeds 

is a center of clothing industry producing woolen articles. Glasgow is a major port on the 

River Clyde where shipbuilding industry is developed. 



1. English industrial prosperity rested on a few important products, such as textiles, coal 

and heavy machinery. 

2. Now the USA has a great variety of industries. 

3. Newcastle is famous for shipbuilding industry. 

4. The central counties of England, are famous for the production of machinery, coal, 

motorcars and chemicals. 

5. Washington is a big port on the River Thames. 

6. Leeds is a center of clothing industry producing woolen articles. 

Задание 2. Составьте предложения из данных слов по тексту. 

1. Is, a, industry, of, center, Leeds, clothing. 

2. For, is, industry, Newcastle, coal, famous. 

3. UK, the, is, London, capital, of, the. 

4. The, counties, Midlands, central, is, of, the, England.  

5. Задание 3. Прочитайте текст. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными 

буквами в конце строк, обозначенных номерами В10—В14  так, чтобы они 

грамматически и лексически соответствовали содержанию текста. Заполните 

пропуски полученными словами. Каждый пропуск соответствует отдельному заданию 

В10—В14. 

Andy was the tallest girl in her class and that’s why she was shy. She wanted to become a 

famous   В10)  SING or an  actress but she wasn’t popular even with her classmates. She 

never wore В11) EXPENSE    clothes and she never took part in school concerts. Nobody 

guessed that she had a beautiful voice and was dreaming about the stage since her 

B12) CHILD   However, one day everything changed. Andy was offered a supporting role in 

the school theatre musical. She had only a few words but Andy was so excited about it that 

she learnt the whole play by heart. On the day of the  В13)  PER FORM   the girl who was 

to play the leading role got a sore throat and wasn’t able to say a single word. Andy came up 

and said that she knew her part. You can guess what happened next, can’t you? Andy was a 

great success and enjoyed applause and flowers for the first time in her life. 

B14) SUDDEN, she became the  most popular girl at her school. 

Задание 4. Вставьте пропущенные предлоги (in, on, of, for, to, at, by, with) 

1. They come … car. 



2. Glasgow is a major port … the River Clyde. 

3. The Midlands are famous … the production … machinery. 

4. … the past English industrial prosperity rested … a few important products. 

5. He is a manager … the office. P= 5 

Задание 5. Выберите соответствующий модальный глагол. 

1. You … work hard at your English. 

a) can b) must c) need 

2. … you tell me the time? 

a) may b) must c) can 

3. The water is cold, you…swim. 

a) can b) can’t c) must 

4. I…to cover the whole distance on foot. 

a) can b) have c) must 

Задание 6. Выберите соответствующую видовременную форму сказуемого. 

1. We (finish, finished) our work five hours ago. 

2. Did you (go, went) to the library yesterday? 

3. They (order, ordered) a good dinner last Saturday. 

4. Yesterday my mother (cooks, cooked) the cake. 

5. Each of the four parts of the UK (consist, consists) of a few counties. 

6. I (see, saw) my students last Tuesday. 

Задание 7. Определите степень сравнения прилагательного и подберите по смыслу 

необходимый вариант. 

1. For me math’s is__________ physics. 

a. More easy as; b)easyer then; c) easier then 

2. You are______ that I know. 

a. luckier; b) the luckiest; c) the luckyest. 

 

Вариант 2. 

Задание 1. Прочитайте текст и выполните задания указав, какое из утверждений верно 

(True), а какое содержит неверную информацию (False). 



Russia has trade relations with different countries. Our trade contacts are developing from 

year to year. Russia is a big country of stable economy and this helps us to develop our 

foreign trade. We can know in advance what goods we shall require and how much we must 

buy or sell. Russia exports and imports different kinds of goods, such as machines, 

equipment, raw materials, manufactured goods, consumer goods and foodstuffs. 

Russia concludes trade agreements with foreign countries. They are Britain, Germany, Italy, 

France, Finland, Spain, China, Japan, USA, Brazil, Canada and etc. There are many 

managers, engineers and experts at our Russia’s foreign trade. They must know foreign 

languages to do business with foreign firms. 

You can see a lot of telexes, letters and cables on their desks. 

1. Russia has trade relations with different countries. 

2. Our trade contacts are developing from year to year. 

3. We can’t know in advance what goods we shall require and how much we must buy 

or sell. 

4. Russia does not export and import different kinds of goods 

5. The USA concludes trade agreements with foreign countries. 

6. There are many managers, engineers and experts at our Russia’s foreign trade. 

Задание 2. Составьте предложения из данных слов по тексту. 

I.  

1. Trade, Russia, relations, countries, with, has, different. 

2. A, stable, big, is, Russia, of, economy, country. 

3. Exports, kinds, different, goods, imports, of, Russia, and. 

4. Are, the, developing, to, from, year, contacts, year, trade. 

Задание 3. Прочитайте текст. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами 

в конце строк, обозначенных номерами В10—В14  так, чтобы они грамматически и 

лексически соответствовали содержанию текста. Заполните пропуски полученными 

словами. Каждый пропуск соответствует отдельному заданию В10—В14. Andy was the 

tallest girl in her class and that’s why she was shy. She wanted to become a famous   В10)  

SING     or an      actress but she wasn’t popular even with her classmates. She never 

wore В11) EXPENSE clothes and she never took part in school concerts. Nobody guessed 

that she had abeautiful voice and was dreaming about the stage since her B12) CHILD 



 However, one day everything changed. Andy was offered a supporting role in the school 

theatre musical. She had only a few words but Andy was so excited about it that she learnt 

the whole play by heart. On the day of the  В13)  PER FORM  the girl who was to play the 

leading role got a sore throat and wasn’t able to say a single word. Andy came up and said 

that she knew her part. You can guess what happened next, can’t you? Andy was a great 

success and enjoyed applause and flowers for the first time in her life. B14) SUDDEN, she 

became the  most popular girl at her school. 

 

Задание 4. Вставьте пропущенные предлоги (with, from, of, to, on, in, at). 

1. … the basis of these agreements the firm signs contracts. 

2. Our country has trade relations … different foreign firms. 

3. It is a country … stable economy. 

4. Mr. Black is … London. 

5. These telexes are … the desk. P= 5 

 

Задание 5. Выберите соответствующий модальный глагол. 

1. They … know foreign languages to do business. 

a) can b) need c) must 

2. You … see a lot of letters, telexes and cables on their desks. 

a) must b) can c) need 

3. You … work hard at your English. 

a) can b) must c) need 

4. ____ you tell me the time? 

a) may b) must c) can 

 

Задание 6. Выберите соответствующую видовременную форму сказуемого. 

1. She (stays, stayed) at home, because she was ill. 

2. We (dance, danced) well last night. 

3. Did you (go, went) to the library yesterday? 

4. They (see, saw) our doctor last Monday. 

5. I (finish, finished) our work two hours ago. 



6. We (finish, finished) our work five hours ago. 

 

Задание 7. Определите степень сравнения прилагательного и подберите по смыслу 

необходимый вариант. 

1. The more you learn_____ you become. 

a. Smarter b) the smarter c)the smartest. 

2. The situation is ____ than I thought. 

a)more bad; b) badder; c)worse 

 

«Немецкий язык» 

 

Преподаватель: Ярочкина Валентина Владимировна. 

 

Дата:13.04.20  

 

Тема:   «Energiewirtschaft» 

 

Задание: Найдите русские эквиваленты следующим определениям. 

 

Форма отчета: письменно в тетради, предварительно  скинуть  фото с 

выполненным заданием через майл или вк 

 

Дата:15.04.20  

 

Тема:   «Mahlzeiten» 



 

Задание: Переведите слово  « MAHLZEITEN»по словарю. Напишите  ассоциации  

с этим словом.  Пройдите по ссылке и посмотрите видео 

https://www.youtube.com/watch?v=xYgPfkiuhjs 

       Ответьте на вопросы по содержанию видео. 

 

Форма отчета: письменно в тетради, предварительно  скинуть  фото с 

выполненным заданием через майл или вк 

 

zu Abend essen 

 

 

MAHLZEITEN 

frühstücken 

 

Ответьте на вопросы по содержанию видео: 

 

1. Was essen die Deutschen am Fruestueck? 

2. Was essen die Deutschen am Mittagessen? 

3. Was essen die Deutschen am Abendbrot? 

 

Дата:17.04.20  

 

Тема:   «Energiewirtschaft» 

 

Задание: Подберите подходящий глагол  к следующим существительным, 

образуйте словосочетание и переведите. Глаголы даны под  чертой.  

 

Форма отчета: письменно в тетради, предварительно  скинуть  фото с 

выполненным заданием через майл или вк 

 

Дата:17.04.20  

 

Тема:   «Дифференцированный зачет» 

https://www.youtube.com/watch?v=xYgPfkiuhjs


 

Задание: Пройдите по ссылке https://onlinetestpad.com/ho4ryi5kgngr2  . Обязательно 

укажите  ФИ и номер группы. А также после прохождения тестирования, скачать 

сертификат и скинуть через майл или вк. 

 

Консультации: Все вопросы по электронной почте sinij_inej@mail.ru  или  через  

VK – Ярочкина  Валентина  

УЧЕБНАЯ ПРАКТИКА  

Преподаватель Васенкин Д.В. 

15.04.20 Консультация Заполнение листа техобслуживания оборудования. 

пускорегулирующего аппарата до 1000В (ПМЕ-211), по результатам 

тех.обслуживания. 

16.04.20 Консультация Заполнение листа техобслуживания оборудования. 

пускорегулирующего аппарата до 1000В (АП-50-3МТ) , по результатам 

тех.обслуживания (АП-50-3МТ). 

Консультация по электронной почте: danilavasenkin2020@mail.ru 

Название дисциплины: Искусство трудоустройства 
  

ФИО преподавателя: Шмелева Ирина Владимировна 

  

Тема урока: Диагностика собственного типа личности. 

Подготовить: Конспект 

Ссылки на электронный ресурс: 

М. М. Дудина, С. Л. Семенова ТЕХНОЛОГИИ ТРУДОУСТРОЙСТВА 

 http://elar.rsvpu.ru/bitstream/123456789/4943/1/978-5-8050-0545-0_2015.pdf 

  

Выполненные задания студенты присылают по 

эл.почте: esmeleva2032@yandex.ru 

 

График проведения консультаций: четверг, пятница с 10.00. до 12.00 
 

 

https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fonlinetestpad.com%2Fho4ryi5kgngr2&cc_key=
https://mail.rambler.ru/m/redirect?url=http%3A//elar.rsvpu.ru/bitstream/123456789/4943/1/978-5-8050-0545-0_2015.pdf&hash=37964b0b2b087dc0faa2a6b5d7f942ee
https://mail.rambler.ru/#/compose/to=esmeleva2032%40yandex.ru
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